Whitesa, 20



Ministère des Transports et de Communication

Vice Premier Ministre
Ministre des Fransports et de Communication

COMMUNIQUE OFFICIEL Nº M. 1/2017

Contrairement aux informations diffusées le week-end dernier sur les réseaux sociaux ainsi que dans les médias aussi bien nationaux qu'internationaux, faisant état d'un crash survenu dans la région d'INGENDE dans la Province de l'Equateur en République Démocratique du Congo, le Vice-Premier Ministre, Ministre des Transports et Communications tient à informer l'opinion tant nationale qu'internationale ce qui suit:

- Il n'y a pas eu de crash d'un quelconque aéronef dans la zone d'INGENDE dans la Province de l'Equateur.
- 2. Selon les informations fiables fournies par les services techniques du Ministère, cette zone a été survolée à basse altitude en date du 13 septembre 2017 par un aéronef de type CESSNA 208, immatriculé 9S -EMO appartenant à la Mission Aviation Followship (MAF), affrété par Green Peace qui effectuait, dans le cadre de ses activités, une prise des photographies aériennes de la forêt équatoriale.
- Ce survol à basse altitude a créé la panique dans le chef de la population locale qui a cru à un crash.
- Cet aéronef avait trois passagers à son bord. Il a passé une nuit à Mbandaka et il était de retour sur Kinshasa/Ndolo en date du 14 septembre 2017.

Fait à Kinshasa, le 18 Str | 2017

José MAKILA SUMANDA